
Comunicado DPE/3612/18. PGR inicia investigación por la localización de dos tomas clandestinas

Toluca, Estado de México.



PGR inicia investigación por la localización de dos tomas clandestinas

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
27 de agosto de 2018

Categoría
Estatal

La Procuraduría General de la República (PGR), por conducto de la Delegación Estado de México, el Ministerio Público de la Federación inició dos carpetas de investigación por el delito de sustracción de hidrocarburos.

En una primera acción, dentro del Informe Policial Homologado signado por elementos de la Policía Federal hacen del conocimiento al Representante Social de la Federación de la existencia de una toma clandestina hermética localizada en el poblado de Cuatlacingo, municipio de Otumba.

En una segunda acción, elementos de la misma corporación hicieron del conocimiento al agente del Ministerio Público de la Federación de la localización de una toma clandestina en las inmediaciones del kilómetro 190+424 del poliducto, tramo Axapusco-Otumba, en el poblado de Cuatlacingo, municipio de Otumba.

En ambos casos el Fiscal de la Federación solicitó a elementos de la Policía Federal y Peritos en la materia realizar las investigaciones e inspección ocular correspondiente a fin de determinar el monto de los daños.

En tal tesitura, elementos de Seguridad de PEMEX procedieron a clausurar la toma clandestina con los protocolos de seguridad necesarios.

--o0o --

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 